

SCENE 4 高校生としてできること 認知症サポーター養成講座

認 知症サポーター養成講座が、3月10日、サビエル高等学校で開かれました。参加した生徒たちは認知症の講義を受けた後、市職員が演じる認知症の高齢者を相手に、対応方法を実践。自尊心を傷つけないこと、相手を思いやる必要があるということ学び、認知症に対する理解を深めました。



SCENE 6 心躍る春の訪れを感じて 椿まつり in Ejio

江 汐公園で、「椿まつり in Ejio」が春分の日
の3月21日に開催されました。時折小
雨がぱらつく天気でしたが、ステージイベントや
バザーなどが催され、多くの来場者でにぎわいま
した。管理棟には盆栽や生けられた椿が展示され、
鑑賞した人たちは春の訪れを感じていました。



SCENE 5 最高級クラスの病院を CASBEE 評価 S ランク認証

平 成 27 年 4 月のグランドオープンを目指
して建設中の新市民病院。この度、実施
設計段階において、CASBEE による建築物の総
合環境性能評価が最高ランクの S ランクである
との認証を受けました。人に温かく、環境にや
さしい「最高級クラス」の病院を建設します。



SCENE 7 世界に向けキックオフ！ 高校サッカーフェスティバル

春 の一大スポーツイベント「高校サッカー
フェスティバル」が、3月21日から4日
間にわたって開催され、県立おのだサッカー交流
公園を主会場に市内各所で交流戦を戦いました。
京都府以西から 55 校が参加して、日ごろの成果
を確認し、更なるレベルアップを図りました。